

ふれあい写真館

夏休みの楽しい思い出

〔8月15日〕

南こども公園で行われた藻岩下夏まつり。出店や昔遊びのコーナーがいっぱいです。盆踊りや抽選会ではみんな大騒ぎ。子供たちのいい思い出になりました。



▲大人も子供も夢中です

この次も来ようね

〔8月27日〕

各地区で行われている「子育てサロン」が藤野児童会館でありました。

ボール遊びや読み聞かせなどに子供たちはおおはしゃぎ。

親子同士や地域の皆さんと遊びを通して、にぎやかに楽しく交流しました。



▲次の遊びはな～に

おいしく食べて楽しく運動

〔8月21日〕

南区民センターなどを会場に、南区健康フェアが開催されました。

ウォーキングでいい汗をかき、骨量測定やコンピューターによる健康チェック、ヘルシーメニューの試食など区民の健康増進に役立っています。



▲私の健康バランスは？



▲簡単にできておいしいですよ

いつまでもお元気で！

〔9月11日〕

今年白寿(99歳)を迎えた石田友春さんのお宅を齋藤南区長が訪問し、長寿に敬意を表し祝状と記念品を贈呈しました。

石田さんは自分史を作成するなどまだまだ元気に活動中です。



▲食事も入浴も一人で大丈夫です

イザというとき慌てません

〔9月1日〕

防災の日に合わせて、区民や消防団員の参加による南区防災訓練が実施されました。

ときわスポーツコミュニティ広場では、避難・消火・救助の訓練と講習が行われました。



▲訓練とは思わないで真剣に聞きました